

AUJOURD'HUI

URGENCES

Médecin et pharmacie : tél. 32.37 (0,34 € la mn).
Police : tél. 17.

PRATIQUE

Office d'action culturelle : rue Fleurie, de 14 h 30 à 18 h.
Tél. 02.96.74.53.08.
Centre social : rue de La Croix, de 14 h à 17 h 30 ;
tél. 02.96.74.78.18.

Point info jeunesse : espace de Sélancy, rue de La Croix, de 14 h à 18 h, ou sur rendez-vous au tél. 06.15.29.67.51 ou à pij@ville-plerin.fr.

Déchèterie : Sainte-Croix, de 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 17 h 30.

LOISIRS

Halte-jeux : La Ribambelle, rue de la Croix, de 8 h à 18 h.
Relais parents-assistants maternels : de 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 17 h 30 ; tél. 02.96.77.60.87.
Médiathèque : Le Cap, rue de la Croix, 10 h à 12 h 30 et 14 h à 18 h 30 ; tél. 02.96.74.65.55.
Ludothèque : 10 h à 12 h 30 et 14 h à 18 h 30, au Cap.

LE TÉLÉGRAMME

N° lecteurs : 09.69.36.05.29.
Correspondance locale : Sylvie Corrot, tél. 06.29.93.65.31 ; Charles Beaudouin, tél. 02.96.73.02.54.
Courrier électronique : corroyl@aol.com

Handball UNSS. Deux équipes en Basse-Normandie aujourd'hui



Les minimes filles, mais aussi les minimes garçons du collège Lequier sont qualifiés pour les demi-finales nationales UNSS de handball.

Marianne Perrier, Coline Miossec, Jeanne Troël, Marie Battas, Youna Le Rolland, Manon Mayelle, Raymond Pays, Anne-Lise Perret-Quémeur, Flavie Perrot et Anouk Gouhier, handballeuses de l'équipe minimes de l'association sportive du collège Lequier, seront en Basse-Normandie, aujourd'hui. En battant Landivisiau, Arradon et Betton, le 22 mars, lors des finales académiques, elles se sont qualifiées, en effet, pour les finales interacadémiques UNSS, qui ne sont autres que la marche d'accès

à la finale du championnat de France. Les encadrants de la section, Hervé Dirou et Fabien Pétron, en sont d'autant plus heureux qu'ils vont y accompagner une autre équipe 13-14 ans : celles des minimes garçons, également champions académiques. L'équipe est composée de Benjamin Binet, Renaud Bonenfant, Noah Bougeard, Julien Guéguen, Yann Guivarch, Kyrian Housin, Etienne Jouvrot, Valentin Névo, Lois Rivier et Clément Rousseau.

Football. Les échos des pelouses

Avec une victoire par 4-0 contre Loudéac, les seniors 1 masculins sont restés seconds de leur groupe de DRH toujours à trois points de Quesoy, à quatre journées du terme du championnat. Les rouge et noir pourront-ils prendre les devants à la date butoir du 14 mai ? L'avenir le dira, comme il dira ce qu'il adviendra des seniors M2, qui ont sérieusement relevé la tête et pris de l'air, ce week-end, en ne se laissant pas submerger par Ploumagoar (2-2) pourtant deuxièmes du groupe de D1. Pour les seniors M3, la défaite 0-3 contre Hillion ne représente pas une mise en danger.

Festival pour les U17 féminines
Les U17 féminines se sont fait plaisir ce week-end, en marquant pas moins de dix buts à Pléhédél (Océane Hamon, Marine Oger, Maëline Legall, Chloé Le Hégarat, Léa Campan) sans en encaisser un seul. Avec des rangs décimés par les blessures successives (Laure Ferran, Nausicaa Bouzco, Alexia David puis Lucie Keranflec'h lors de la dernière rencontre face à Brest Bergot), les seniors F1 s'en sont pas mal sorties (défaite 2-1) à Quimper, pourtant troisième du groupe. En bref : défaite seniors F2, des U19 et des U15B ; victoire des U15A et de U17A.

Le Télégramme à votre disposition

► **COPAIN COPINE - Brasserie et pizzas à emporter**
Espace commercial du Chêne-Vert - PLÉRIN - 02.96.79.29.09
Ouvert du lundi au samedi, de 11 h 45 à 14 h 30 et de 18 h 45 à 23 h

Les Rosaires. L'immeuble mixte sera construit



1. Le projet, tel qu'il se présentera en façade mer. Les six logements sociaux trouvent place en partie gauche et les onze privés sur l'aile droite. 2. La façade arrière, telle qu'elle se présentait dans le projet initial. 3. La même façade arrière telle qu'elle apparaît dans le projet définitif, validé par les riverains directement impactés.

En mai, un chantier de terrassement débutera aux Rosaires-Ouest, en vue de la construction d'un immeuble de logements sociaux et privés. Un projet qui a été revu quant à sa hauteur, afin d'impacter le moins possible les riverains. Même si un recours a été déposé par la Fapel 22, le gros du chantier s'ouvrira à la rentrée, pour une livraison fin 2018.

Fin septembre 2015, la municipalité validait l'acquisition de parcelles au-dessus des cabines de Clairefontaine, aux Rosaires-Ouest, en vue de faciliter un projet de logements mixtes privés-sociaux, porté par Terre et baie Habitat et Equity Promotion. Depuis, enquête publique, recours gracieux, recours au tribunal administratif se sont succédés. Pour autant, le

calendrier envisagé à l'été 2016 devrait être tenu. Questions à Michaël Cossard (Equity) et Lionel Gautier (Architectes-associés).

> Quel est aujourd'hui le calendrier envisagé ?

« Nous devrions signer le permis modificatif vendredi. L'étude de sol est en cours, tout comme les devis pour la démolition de l'ancienne supérette. Celle-ci devrait avoir lieu en mai, pour un terrassement, la pose d'une clôture et probablement l'installation du chantier gros œuvre en juin, pour commencer à couler le béton à la rentrée et une livraison envisagée fin 2018. Il n'y aura aucun travaux durant les périodes estivales. »

> Quelles modifications avez-vous apporté au projet ?

« Il conserve son terrain de 1.595 m² et son emprise au sol de 590 m². En revanche, alors que vu du côté rue de la Falaise, il dépassait de 5,50 m, il ne dépasse plus que d'environ 3 m, puisque nous avons réduit le bâtiment en "L" d'un étage. Perdant 150 m², nous avons dû revoir entièrement la distribution et les surfaces des loge-

ments, avec l'approbation du bailleur social qui préférerait voir ses appartements réunis sur une seule aile, à accès et espaces communs indépendants. On passe de quatre T2 et six T3 sociaux à trois T2 et trois T3 sociaux ; et de six à onze logements de parc privé, des T2, T3 et un T4 au dernier niveau, de 55 à 100 m² avec possibilité de modular. C'est une opération qui remporte un vif succès, avec déjà près de 50 % d'options. »

> Craignez-vous de nouvelles réactions des riverains ?

« Nous avons rencontré, fin 2016, les riverains véritablement impactés par l'opération. Le 14 février, ils ont signé un protocole validant le nouveau projet. Aujourd'hui, il y a toujours un recours de la Fapel 22, qui n'est pas suspensif, et dont les arguments, selon nous, ne tiennent pas la route. Cette association a demandé récemment le dossier de permis modificatif, en faisant part que si les travaux débutent, un référé suspensif serait déposé. Aujourd'hui, nous sommes propriétaires du terrain, et nous mènerons ce projet à bien. »

Leuduger. Les amis de Plouguenast reçus



Depuis cette rentrée scolaire, les élèves de CE1-CE2 de Jean-Leuduger correspondent avec leurs homologues de Plouguenast. Durant l'année scolaire, les enfants des deux classes ont échangé par l'intermédiaire de lettres. Jeudi 30 mars, la classe de Plouguenast est venue rendre visite à leurs camarades plérinains. Au programme, figuraient des jeux de société le matin, un pique-nique et des jeux sportifs l'après-midi en bord de mer (ci-dessus). Les élèves ont eu beaucoup de plaisir à jouer ensemble. Une très belle journée et de belles rencontres pour tous.